
平成29年（2017年）５月１日 【７】ちば市議会だより

渡辺　海智さん
（ウクレレアーティスト）

議場コンサートを行いました

大原　保人さん（ジャズピアニスト）と
俵山　昌之さん（ベーシスト）

可決した主な議案
―平成29年度予算議案以外―

　市民等の安全、快適かつ自発的な自転車利用をも
って、将来にわたり、自転車を活用したまちづくり
を総合的に進めるための基本的な事項について定め
ます（市の責務及び市民等の役割、自転車の特性等
を踏まえた活用と利用促進など）。

自転車を活用したまちづくり条例の制定

※各会派の賛否状況は
　８面をご覧ください。

市政のここが
聞きたい 一般質問

　26人の議員が、市政に関する一般質問を行い
ました。主な質問項目は次のとおりです。内容は
市議会ホームページの議会中継（録画放映）をご
覧ください。（スマートフォン等をお持ちの方は、
QRコードからアクセスできます。）

（　　）内は氏名と会派名　※通告順

●花見川の不法占有について
（櫻井 崇　無所属）

●雨水対策について
（青山 雅紀　公明党）

●ＩＲ・カジノ誘致について
（椛澤 洋平　日本共産党）

●花見川区の快速電車の停車駅について
（石川 弘　自由民主党）

●明治大学誉田農場跡地での産業用地整備について
（三須 和夫　自由民主党）

●公民館について
（中村 公江　日本共産党）

●空き家対策について
（段木 和彦　未来民進ちば）

●民泊について
（森山 和博　公明党）

●道路整備について
（小松﨑 文嘉　自由民主党）

●加曽利貝塚特別史跡化について
（麻生 紀雄　未来民進ちば）

●都市農業の振興について
（小川 智之　自由民主党）

●石炭を燃料とした（仮称）蘇我火力発電所建設計画について
（松井 佳代子　市民ネット）

●自転車駐車場について
（蛭田 浩文　未来民進ちば）

●地域経済活性化について
（吉田 直義　日本共産党）

●千葉都市モノレールについて
（野本 信正　日本共産党）

●病院行政について
（米持 克彦　自由民主党）

●ＪＫビジネスと10代の居場所について
（渡辺 忍　市民ネット）

●高齢者福祉について
（亀井 琢磨　未来民進ちば）

●独居高齢者等のエンディングプラン支援事業について
（布施 貴良　未来民進ちば）

●新庁舎と公共施設の整備について
（三瓶 輝枝　未来民進ちば）

●健康づくり施策について
（近藤 千鶴子　公明党）

●高齢者の外出支援について
（盛田 眞弓　日本共産党）

●債権管理について
（福永 洋　日本共産党）

●移民政策について
（阿部 智　自由民主党）

●下水道における浸水対策について
（宇留間 又衛門　自由民主党）

●熊谷市政２期の取り組みと新年度予算について
（橋本 登　無所属）

～一般質問
って何？～

　議会では、提出された議案について審議し、決定する
だけではなく、個々の議員が議案とは別に自らの関心の
ある市民生活にかかわるさまざまなテーマについて、市
の方針や考えなどを質問する機会が設けられており、こ
れを一般質問といいます。

※　会派の代表者が質問を行う場合もあり、それを「代
表質問」といいます。本市議会では４人以上の会派が
行っています。
※　提出された議案などについて、その疑問点を問いた
だすことは「質疑」といいます（代表質疑など）。

　東京オリンピック・パラリンピック
の会場都市として、一層のスポーツ振
興を図る必要があることなどから、ス
ポーツ振興施策を計画的かつ継続的に
実施する事業の資金に充てるための基
金を設置します。

スポーツ振興基金を設置

　市民や有識者等の意見を十分
に聴取し、 複雑化・ 高度化する
学校教育の課題に的確に対応す
るため、 学校教育審議会を設置
します。

学校教育審議会設置条例を制定

　■諮問予定案件
　　（１）第３次学校適正配置実施方針の策定
　　　　 に関すること
　　（２）市立高等学校改革に関すること
　　（３）学校施設のあり方に関すること
　　（４）その他学校教育に関する重要な施策

補正予算：一般会計に46億1,000万円を追加
補正予算の主なものは、次のとおりです。
●マイナンバーカード等へ旧姓を併記するための
　住民記録オンラインシステム等の改修
　…………………………………………１億460万円
●学校施設の改修…………………………4,700万円
●Ｂ型肝炎予防接種の定期化等に伴う費用増
　…………………………………………２億981万円

　２月17日、「千葉市議会議場コンサート2017」が開催され、傍聴席は
鑑賞に訪れた市民の皆さまで満席となりました。
　本市ゆかりのアーティストが奏でる美しい音色が議場に響き渡り、
演奏後は大きな拍手に包まれました。
　市民の皆さまにとって、市議会を身近に感じていただける
機会となったのではないでしょうか。

市民の皆さんにとって身近なテーマ
 も 取 り 上 げ ら れ て い ま す の で、
ぜひ録画放映をご覧ください！


